
Красноярское местное отделение
творческой профессиональной
общественной организации
<Союз архитекrоров России>>

Протокол заседания Правления
красноя рского местного отделен ия творческо й п рофессионал ьной

общественной организации "Союз архитекторов России''

г. Красноярск 14 ноября 2018 г.

Присутствовали: 3ыков Е. А., !убровский О.И., ,Щобролюбов С.Н., Курилина Е,г.,
Лисиенко т.гl., Медиевский В. В,, Мякота А.Д., Пирогов В.Н., Смирнова о.Ф,,
Ямалетдинов С. Ф,

Председателем собрания избран 3ыков Е. А.
Секретарем собрания избрана Смирнова О. Ф.

Повестка дня собрания:
1, КОнкУрс на 3амещение вакантной должности главного архитеffiора г.

Красноярска;
2. Об изменении П33 в части уменьшения этажности;
3. О работе Архсовета;
4. Разное,

Итоги:
1.3аслушали Е. А.3ыкова, А. Д. Мякоry, С. А. !обролюбова, Т. П. Лисиенко и др.

Постановили рекомендовать для конкурса И. Н. Крылову, члена Союза архитекгоров
россии, отметив её высокий профессиональный уровень и готовность работать над
Совершенствованием архитектурно-художественного облика города. Проголосовали
единогласно за.

2. 3аСЛtУшали тех же и В. Н. Пирогова, решили согласиться с решением
планировочной комиссии и ограничить этажность зоны Ж4 до 14-ти этажей. Предлlагается
рассматривать данное ограничение в ,14 этажей, как временную меру до момента
определения и нормативного закрепления высотного микрорайонирования города из
соображений визуального восприятия и соотношения с природным ландшафтом.
Ограничение этаDкноGти в девять этажей приведёт к ограничению воэможностей работы
над выразительностью силуэтных решений.

3. 3аСлУшали Е. А. Зыкова и В. Н. Пирогова и постановили рассмотреть на
Архсовете перспекгивы развития Военного городка.

4. 3аСлУшiли просьбу О. Ф. Смирновой о предоставлении помеlцения для
презентации ее книг и решили, что поскольку floMa архитекгора у Союза теперь нет, то
нет возможности предоставить помещение.

Председатель собрания 3ыков Е. А.

/,"*r"rrо,
Смирнова О. Ф,


